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SchmockLord Dass der M1 unter diversen Problemen mit der GPU und dem Ansteuern von
manchen Displays leidet ist ja schon ein alter Hut. Das ging ja auch schon mehrfach durch die
Presse. Apple hat mal in einem Update nen Fix versprochen, was aber nicht vollumfänglich
eingehalten wurde. Bug Reports werden leider wie gewohnt konsequent ignoriert. Apple kann
einfach keine Grafiktreiber. Zu AMD / Nvidia / Intel Zeiten konnte man es ja noch auf das
Drittanbieter Produkt schieben. Mit Apple Silicon ändert sich daran anscheinend aber nichts,
von daher scheint es also echt nur blanke Unfähigkeit zu sein.

Was den Videoschnitt betrifft: Mit Final Cut habe ich die von dir beschriebenen Probleme nicht.
Auch bei stark bearbeiteten Projekten exportiert der M1 in meinem MBP in einem Bruchteil der
Zeit welche mein Hack benötigt hätte. Läuft dann aber gerne auch mal am Anschlag mit Lüfter
auf Full Speed.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/53445-macmini-m1-oder-weiter-in-hackintosh-
investieren/?postID=690889#post690889
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